

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 37: „Also sind Menschen Gurken mit Gefühlen?“

Seine Augen brannten, als er sie wieder aufriss. Er musste für einen Augenblick eingenickt sein. Vor dem Fenster zogen immer noch Felder vorbei. Er konnte nicht lange geschlafen haben.

Tichon gähnte.

Er fühlte sich wie eine matschige Gurke. Trotzdem machte er die Augen nicht wieder zu. Stattdessen griff er vorsichtig nach der Teetasse. Vielleicht würde ein guter Schluck Schwarztee ihm dabei helfen, wieder einen klaren Kopf zu bekommen.

Er wusste ohnehin nicht, warum er sich ausgerechnet jetzt zu erinnern begann. War es die Tatsache, dass der Krieg immer näher kam? Oder hatte der überraschende Tod des Erzherzogs alte Gefühle geweckt?